

Polsek Pesantren Gencar Lakukan Jumat Curhat Jaring Aspirasi Warga Ketami

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.INDONESIASATU.ID

Jul 19, 2024 - 10:34



KOTA KEDIRI - Polsek Pesantren menggelar kegiatan Jumat Curhat bersama warga Kelurahan Ketami Kecamatan Pesantren Kota Kediri dalam rangka silaturahmi, mendengarkan keluhan warga bertempat di Taman Kelurahan Ketami Kec Pesantren Kota Kediri, Jumat (19/7/2024) pukul 09.15 WIB.

Dalam kegiatan ini dihadiri Kapolsek Pesantren Kopol Siswandi, S.H., beserta Wakapolsek Pesantren AKP Deddy Sukirno didampingi Para Kanit, serta Kakel

Ketami F. Yeriastika, S, STP., MM., beserta Tiga Pilar, Staff Kelurahan dan warga masyarakat berikut juga anggota Polsek Pesantren.

Kegiatan dibuka oleh kakel Ketami dilanjutkan pemberian piagam penghargaan dari Kelurahan Ketami ke Polsek Pesantren dalam hal peran serta Polsek Pesantren terkait pembinaan harkamtibmas di wilayah Kelurahan Ketami Kecamatan Pesantren Kota Kediri

Kami menghimpun pertanyaan serta aspirasi masyarakat dari Parlan Ketua RW 4 terkait perijinan kegiatan masyarakat serta Novi dalam hal regulasi sepeda listrik dan dari Supriyadi sekretaris LPMK mengaktifkan pos kamplang, pengaturan lalu lintas agar tidak berdampak kemacetan.

Lanjut Kapolsek Pesantren untuk menindaklanjuti uneg-uneg masyarakat dalam hal mekanisme perijinan kegiatan masyarakat, 14 hari sebelum kegiatan harus sudah disampaikan ke perijinan diadakan rakor terkait lokasi, bentuk kegiatan.

Personil pengamanan serta untuk penggunaan sepeda listrik baik sesuai UU No 22 Tahun 2009 belum ada regulasi yang mengatur penggunaan sepeda listrik.

"Nanti akan kami koordinasikan dengan satuan atas dan dari polri sudah secara maksimal sudah menempatkan personil dalam hal pengaturan lalu lintas, khususnya untuk pos kamplang disosialisasikan oleh tiga pilar," jawab Kompol Siswandi, S.H.

"Apresiasi pelaksanaan program jum'at curhat dari Supriyadi Sekertaris LMPK Kelurahan Ketami menjadikan polri lebih dekat dengan masyarakat secara humanis dan kegiatan ditutup dengan sesi foto bersama," ujar Kapolsek.